

La Bonne Nouvelle du Royaume

L'Évangile en quatre mots

Liberté : Dieu veut briser le pouvoir du mal sur votre vie et vous libérer pour connaître son amour pour vous.

Jésus : Il a envoyé son Fils Jésus pour nous montrer le chemin et rendre cela possible.

Repentance : Il vous invite à vous détourner de vos propres voies et à lui faire entièrement confiance.

Baptême : Si vous voulez opérer ce changement complet dans votre vie, vous devez mourir à ce que vous avez été et laisser Dieu vous donner sa nouvelle vie. Nous appelons cela le baptême...

Saisissant l'espoir

Nous espérons tous un avenir meilleur. C'est pourquoi nous nous éduquons. C'est pourquoi les gens veulent aller à l'université. C'est pourquoi les gens votent aux élections. C'est pourquoi nous prenons des risques. Sans espoir, nous abandonnerions et mourrions!

Chaque culture offre sa propre voie vers un avenir meilleur. Dans les cultures rurales traditionnelles, cela implique souvent le culte des ancêtres et les offrandes sacrificielles. Dans les cultures tribales, cela implique souvent d'obtenir une position dominante sur les tribus concurrentes. Dans les cultures religieuses, cela

implique généralement une sorte d'auto-nettoyage et de pénitence. Dans les cultures laïques, cela implique souvent l'accumulation de richesses et la domination des autres.

Le fait est qu'il existe de nombreuses manières différentes par lesquelles les gens cherchent à améliorer leur vie. Dieu s'intéresse également à cela. Il nous a créés, nous aime et veut que nos vies soient fructueuses et bénies. Il veut que votre vie soit fructueuse et bénie.

Frustré par le péché

Mais nos vies sont rendues difficiles à cause du péché. Le péché d'innombrables générations avant nous a créé une grande injustice et un grand déséquilibre dans le monde. Le péché de nos gouvernements a entraîné la destruction d'économies et une injustice généralisée. Le péché dans nos communautés conduit les gens à être trompés et maltraités. Le péché dans nos familles entraîne des disputes, des bagarres et une profonde douleur émotionnelle. Nous avons, individuellement et collectivement, gâché notre monde et nos propres vies.

Alors, vers qui pouvons-nous nous tourner pour obtenir de l'aide et des conseils ? Nous nous tournons vers notre propre raison, en essayant de donner un sens à la situation et de trouver une voie à suivre. Nous nous tournons vers notre famille et nos amis pour obtenir des conseils. Nous nous tournons vers notre culture et nos traditions pour trouver la sagesse. Nous regardons à la fois intérieurement et extérieurement les choses que nous pouvons

percevoir et essayons de faire le meilleur choix possible. Mais Dieu n'est loin d'aucun de nous. Et Il voit ce que nous ne pouvons jamais voir. Il voit également la situation dans son ensemble ; comment nos actions affectent ceux qui nous entourent et ceux qui viendront après nous.

Lumière d'en haut

La Bonne Nouvelle de l'Évangile est que Dieu a fait irruption dans notre monde sombre et confus en envoyant Son Fils Jésus vivre et mourir en tant qu'homme. Il a été rejeté par beaucoup et a subi une terrible injustice, ce qui a abouti à son assassinat en étant cloué à un arbre et laissé pour mort. Mais Dieu l'a ressuscité des morts et Jésus est maintenant vivant et règne aujourd'hui sur le Royaume de Dieu partout dans le monde.

Nous pouvons choisir de continuer à essayer de trouver notre propre voie, comme nous l'avons toujours fait, ou nous pouvons mettre notre confiance en Dieu et suivre la voie de Jésus. Mais nous ne pouvons pas choisir. Jésus ne propose pas seulement quelques autres choix parmi lesquels choisir. Si nous voulons la lumière de Jésus dans nos vies, nous devons tourner le dos à toutes les autres voix et écouter uniquement Jésus.

C'est l'appel de Jésus : « Repentez-vous ; faire demi-tour. Croyez en la Vérité qui est Jésus-Christ. Tournez le dos à toutes les autres prétentions de sagesse et de lumière et faites confiance uniquement à Jésus comme votre Lumière.”

Devenir enfant de Dieu

Dieu accueille tous ceux qui mettent toute leur confiance en Jésus. Nous devons devenir enfants de Dieu en étant baptisés dans l'eau et dans le Saint-Esprit. Dans l'eau, nous mourons à notre ancienne façon de vivre et de penser et tous les péchés et malédictions de notre passé sont retranchés pour toujours.

Ensuite, nous nous levons en tant que nouvelle personne, le saint enfant de Dieu, et recevons le Saint-Esprit qui nous transforme et nous donne du pouvoir. Il devient notre professeur et notre guide.

Le chemin étroit

Vivre dans la Lumière de Jésus est contre-culturel. Cela conduit souvent à de grandes bénédictions, mais cela conduit également à de grands défis ; Jésus a été rejeté et tué ! Ce n'est pas un chemin facile, mais c'est la voie de l'amour de Dieu qui apporte liberté et guérison à notre monde brisé. Dieu demeure dans ses enfants pour leur permettre d'apporter l'amour et la guérison de Jésus aux autres. Il nous envoie nous aimer les uns les autres et aller faire des disciples...